

LOS GRINGOS BUSCABAN A PANAMEÑO POR LAVADO, CAYÓ EN COLOMBIA

P 14. LA ROJA



Aris Martínez/ El Siglo

Se batió a tiros con los tongos y lo pagó caro

A NIVEL NACIONAL SE HAN REGISTRADO 57 HOMICIDIOS EN LO QUE VA DE 2025

A eso de las 2:00 de la madrugada de ayer viernes, Cristhoper falleció en un enfrentamiento con miembros de la policía en la avenida Nacional. Supuestamente, no hizo caso a la voz de alto, intentó escapar y sacó de su cangurera un arma. La población sigue reclamando mayor seguridad

P 14. LA ROJA



P 2. HECHOS

EL CONTRALOR PIDE FRENAR LOS NOMBRAMIENTOS Y LOS AJUSTES DE SALARIOS.

GUERRA INTERNA EN PANDILLA COLONENSE, EL VERDUGO DE 'JAIMITO' CON SOGA AL CUELLO

P 15. LA ROJA



Redes

LA LLAMADA DEL MAGNATE NUNCA LLEGÓ, EL AMBIENTE SIGUE TENSO

P 2. HECHOS

Estadio! El Siglo

LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

TU REVISTA DIARIA

Play! MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES



Pena de 21 años por asesinar a una mujer en Bocas

LEADIMIRO GONZÁLEZ
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

Un desalmado fue condenado a cumplir una pena de 21 años de prisión por el delito de femicidio, tras la trágica muerte de su pareja en la comarca Naso Tjër Di, provincia de Bocas del Toro.

El caso tuvo su origen el 3 de agosto de 2024 en la localidad de Bonyik. Según los informes, el acusado estranguló a su pareja sentimental, Edisa Gamarra, de 21 años, y luego enterró su cadáver.

La mujer fue reportada como desaparecida desde el 3 de agosto, sin embargo, no fue hasta la tarde del 12 de ese mes que los dueños de una finca ubicaron el cuerpo sin vida enterrado en la comunidad de Zolón, corregimiento de Bonyik, en

Crimen **Justicia**

Ante la contundencia de las evidencias y tras aceptar su culpabilidad, se procedió a validar un acuerdo de pena.



Redes

el distrito teribe de la comarca Tjër Di.

Edisa dejó en orfandad a tres hijos. Según testigos, la mujer estaba trabajando de doméstica en Bocas del Toro con el propósito de comprar unos lentes que necesitaba uno de sus pequeños, y le quitaron la vida.

Este hecho violento no solo ha dejado una profunda herida en la familia de la víctima, sino que también ha abierto un debate sobre la violencia de género en la región.

Vivieron el susto de sus vidas, pero escapan de la muerte

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

PELIGRO. Una familia integrada por tres adultos y un menor fue rescatada con éxito por miembros del Cuerpo de Bomberos de la Estación Central Juan M. Araúz de David, tras quedar atrapada por una repentina cabeza de agua en el río Caldera, en Boquete, Chiriquí.

El incidente ocurrió cuando el grupo se encontraba cerca del afluente, sin pre-



Elmer Quintero / El Siglo

ver la creciente repentina. El fenómeno dejó a la familia aislada en un punto del río, donde el caudal aumentaba.

La alerta movilizó rápidamente a los bomberos, quienes implementaron técnicas de rescate acuático para

asegurar la integridad de las cuatro personas.

Lograron poner a salvo a la familia sin que ninguno presentara lesiones físicas. Se reportan 23 personas rescatadas en tres operaciones en los ríos Macho de Monte y Caldera.



Cedida

ESTA CALOR AGOBIA. CORAZÓN, VAMOS A DARNOS UN RICO CHAPUZÓN

Si eso me lo dijera a mí, en menos de un segundo ya tuviera todo listo para estar junto a ella en la playa.